
Die "Schlumbis" laufen wieder zur Hochform auf :-)

Beitrag von „Cosima“ vom 17. Januar 2013, 22:31

Hallo Wladi,
meine Schlumbikreuzungen sind gut gekeimt - in den Beeren waren zwar nicht sehr viele 
Samen drin, aber dafür ist die Anzucht ziehmlich unproblematisch. Es hat auch bei mir eine 
Ewigkeit gedauert, bis die Samenkapseln reif waren und die Sämlige wachsen extrem langsam -
da braucht's als Züchter echt Sitzfleisch 
Ich hab' diese Kreuzungen aus reiner Neugier und Experimentierfreudigkeit gemacht - wollte 
einfach mal mit eigenen Augen sehen, wie Schlumbergeras entstehen. Hoffentlich erlebe ich 
die Blüten von meinen Schlumbihybriden noch 
Werde im Frühjahr mal Fotos machen - im Moment komme ich nicht gut an die Töpfchen dran, 
unsere Gewächshäuser sind brechend voll eingeräumt, im Moment steht auch noch ein Teil 
meiner Kamelien drin.
Susanne

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/797-die-schlumbis-laufen-wieder-zur-hochform-
auf/&postID=20238#post20238
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